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Aos seis dias do mss de Novembro do ano de dois mil e dezenove, as dez horas, reuniram-
se,  na sala de reuni6es da AGERST, situada na Rua Cel. Oscar Rafael Jost,  n°  1551,  Bairro
Centro, nesta cidade de Santa Cruz do Sul/RS, os integrantes do Conselho Diretor da Agencia
Reguladora  de  Services  Ptlblicos  Delegados  do  Municipio  de  Santa  Cruz  do  Sul,  estando
presentes  os  Conselheiros  Titulares Auro  Jorge  Schilling,  Presidente;  Miriam  Cristina  Lau,
Vice-presidente; Astor Jose Grdner;  Emani Baier, Conselheiro Tesoureiro; Jose Luiz Juruena;
o Conselheiro Suplente Norberto Raul  Haas e a Secrefaria-Geral  Maria da Grape Freitas de
Barros,   onde  foram  tratados  os  seguintes  assuntos:  foi   aprovada  a  Ata  42/2019;  ficou
acertado que a Vice-Presidente  Miriam fa fa a assinatura digital,  no site do  Banco do  Brasil,
para pagamentos efetuados pela Agencia, no computador instalado em sua residencia, com o
aval  do  Tesoureiro Alexandre,  da  SEFAZ  e  que  o  Conselheiro  Tesoureiro  ifa  ao  Banco  do
Brasil  informar-se  da  possibilidade  de  termos  a  opcao  de  assinatura  digital  do  mesmo;  o
Conselheiro  Juruena explicou  como calculou  a tarifa do transporte coletivo  urbano referente
ao reequilibrio financeiro; foi aprovado, por unanimidade o Parecer do Conselheiro Relator do
Processo  2019/50,  referente  ao  Reequilibrio  Econ6mico-Financeiro  da  Tarifa  do Transporte
Coletivo urbano de Santa Cruz do Sul, o qual apresenta urn calculo preliminar da mesma;  a
referido Parecer sera encaminhado a  Prefeitura; foi aprovada,  par unanimidade a minuta de
Resolugao  que  disciplina  os  Processos  Administrativos  de  Fiscalizagao  e  os  Processos
Administrativos   Punitivos   dos   Serviaps   Pdblicos   Regulados   pela  AGERST;   o   Presidente
determinou  que  seja  solicitado  informae6es,  no  dia  dezoito  de  Novembro,  a  SEMASS,  do
andamento do Processo Administrativo, aberto pela Secretaria, a respeito do desbastecimento
de  agua  ocorrido  na cidade,  no  mss de Outubro;  em  relagao ao  Oficio  2019057 -TCS,  em
resposta   ao   Oficio   315/AGERST/2019,   sobre   os   contratos   de   publicidade   nos   6nibus,   os
documentos  anexados  a  resposta  foram  disoutidos  entre  os  presentes;  a  Conselheira  Miriam
prontificou-se  a  participar da  pr6xima  Reuniao  Ordinaria  do  Comite  Pardo,  a  realizar-se  no  dia
dezenove de  Novembro,  na  UNISC;  a  resposta  ao  Oficio  1387/2019/GP,  referente  a  criagao  de
grupo de trabalho para tratar de quest6es regulat6rias, da CORSAN, sera indicado o Conselheiro
Emani  Baier;  em  resposta  a  correspondencia  do  TCS,  sera enviado  Oficio  informando  que,  de
acordo  com  a  que  foi  resolvido  em  reuniao  com  a  Secretaria  de  Transportes  e  Servigos
urbanos,  a  Prefeitura  expedifa  Portaria  para  especificar  as  idades  media  e  maxima  dos
6nibus; sera enviado Oficio a SETSU, solicitando c6pia da Portaria referente as exigencias do
Contrato de Concessao n° 247/PGM/2016, quanto as especifica¢es t6cnicas, idade media e
maxima  da  frota  de  6nibus;  foram  aprovados,  por  unanimidade  os  Votos  da  Conselheira
Miriam,  relativos  ao  Processos  2019/53  e  2019/54;  sefa  enviado,  a  SETSU,  a  pedido  do
Conselheiro Juruena, oficio solicitando c6pia da dltima versao do Projeto Basico da Licitagao
do transporte coletivo urbano; o Conselheiro Emani pediu para que seja incluida na pauta da
pr6xima  Reuniao  Ordinaria,  a  resposta  ao  Oficio  334/AGERST/2019,  a  PGM,  que  solicitou
validagao  do  entendimento  da  AGERST  sobre   montante  total   estimado  como  subsidio,
conforme subclausula sexta (clausula segunda), do Termo Aditivo, assinado em 25/08/2017 e,
tambem, sugeriu estudo sobre escala de encerramento da concessao do subsidio na tarifa da
agua   ou   informag6es   se   ha   tratativas   pare   tal;   o   Conselheiro   Ernani   fez   algumas
consideraeees sobre o que ele vai falar na reuniao do FMGC,  a respeito do cronograma de
obras,  da  CORSAN,  a  qual  se  realizafa  no  dia  oito  de  Novembro,  na  SEMASS,  ap6s  a
Reuniao  Ordinaria do FMGC; foi  recebido o Oficio 41/AJ/2019,  do TCS,  durante a reuniao e
analisado,  versando,  o  mesmo,  sabre  o  calculo  da  tarifa  do  transporte  coletivo  urbano;  a



Conselheira  Miriam  solicitou  que  seja  incluida,  na  Pauta  da  pr6xima  Reuniao  Ordinaria,  a
aprovaeao,  por  parte  do  Procurador  Jefferson,  da  minuta  dos  oficios  referentes  ao  Plano
Emergencial,  da  CORSAN.  Nada  mais  havendo  a  constar,  eu  Maria  da  Grace  Freitas  de
Barros, Secretaria-Geral, lavrei a presente ata, que vai assinada por mim e pelo Presidente.

Auro Jo
Conselheir Presidente

ngfroQjtos,
Maria da Grace Freitas de Barros

Secretaria-Geral


